et d'insignes basiliques avaient été détraites en Angleterre et en Ecosse par l'impiété des hérétiques ; et telle était alors la fureur des esprits infernaux, que tant et de si déplorables ruines ne pouvaient l'assouvir, ce semble, s'ils ne parvenaient encore à renverser le pauvre petit sanctuaire que, dans ma simplicité, j'élevais à Dieu en compensation de ces sacrilèges. A cette vue, l'implorai le puissant secours de la bienheureuse Anne; et au même instant elle daigna m'apparaître et me consoler en me disent d'un ton plein de douceur : "Ne crains rien, ma fille ; que ces flammes fantastiques ne t'épouvantent point; suis-moi." En même temps elle s'avança vers l'église, je la suivis et j'y vis une innombrable troupe de démons qu'elle mit en fuite par un seul signe de croix - Et à partir de ce moment, lils cessèrent complètement de nous inquiéter.

C'est l'accomplissement d'un vœu.

Ne vous étonnez pas, si dans chaque numéro du Colvent, il y a un mot sur sainte Anne. Nous ne faisons qu'accomplir une promesse après faveur reçue

## DERNIER DE L'ANNÉE SCOLAIRE

Le Couvent termine avec ce numéro sa douzième année.

Le prochain numéro paraîtra en septembre pro-

chain.

## LES QUATRE FILS AYMON

Nous terminons aujourd'hui cette histoire de chevalerie, c'est ce qui nous a forcé à mettre de côté plusieurs autres articles.

## C'EST FAIT

C'est-à-dire que le Couvent de X et plusieurs ont payé leur 25 centins d'abonnement au Couvent.